



Danramil Semanding Kepada Mahasiswa Unirow: Bersama Mewujudkan Generasi Hebat, Pulih Lebih Cepat, Belajar Lebih Semangat, dan Bangkit Lebih Kuat

Basory Wijaya - TUBAN.KLIKINDONESIA.ID

Sep 16, 2022 - 07:10



TUBAN, – Universitas PGRI Ronggolawe (Unirow) Tuban menggelar Kegiatan Pengenalan Kehidupan Kampus Mahasiswa Baru (PKKMB) secara Luring dengan mematuhi protokol Kesehatan. Kegiatan yang digelar di Kampus Unirow Jln. Manunggal No. 61 Tuban ini dibuka secara Daring oleh Kepala Lembaga Layanan Pendidikan Tinggi (LLDIKTI) Wilayah VII Provinsi Jawa Timur Prof. Dr. Dyah Sawitri, S.E.,M.M.

Ketua Panitia PKKMB Unirow Tuban tahun 2022 Suantoko, M.Pd menyampaikan bahwa kegiatan ini bertujuan untuk memberikan bekal kepada Mahasiswa Baru agar cepat beradaptasi dengan Lingkungan Kampus. Selain itu, Peserta PKKMB adalah seluruh Mahasiswa baru Unirow Tuban atau Mahasiswa yang belum pernah mengikuti PKKMB. “Jumlah Peserta PKKMB Pada Tahun ini 789 Peserta” Ungkapnya.

Sementara itu sebagai pemateri Kapten Arh Ali Mubdi Danramil 03 Semanding Kodim 0811 Tuban saat memberikan materi pendidikan wawasan kebangsaan (Wasbang) kepada mahasiswa baru Unirow Tuban menjelaskan bahwa wawasan kebangsaan merupakan kegiatan peningkatan kesadaran masyarakat akan nilai-nilai luhur budaya bangsa, khususnya untuk membangkitkan rasa nasionalisme dan semangat kebangsaan di kalangan pemuda sebagai generasi penerus bangsa untuk mendorong percepatan pencapaian tujuan dan cita-cita nasional dalam kerangka NKRI yang berdasarkan Pancasila dan UUD 1945.

“Wasbang sangat penting diberikan kepada generasi muda karena mereka adalah kader penerus bangsa yang bertugas mempertahankan Negara Kesatuan Republik Indonesia (NKRI) dari berbagai ancaman dan gangguan.” jelas Danramil. Kamis (15/09/2022)





Lanjut Danramil dengan wawasan kebangsaan ini Kami mengajak kepada para mahasiswa agar dapat menanamkan sikap nasionalisme melalui penjabaran nilai kebangsaan. Sehingga para mahasiswa dapat mampu mengaktualisasikan nilai-nilai kebangsaan dalam kehidupannya sehari-hari.”tambahnya

Maka dari itu saya berharap kepada mahasiswa baru Universitas PGRI Ronggolawe (Unirow) untuk bersama mewujudkan generasi hebat, pulih lebih cepat, belajar lebih semangat, dan bangkit lebih kuat.”tutupnya. (Pendim0811)